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La règle générale

On ajoute un …… pour former le féminin.
Ex: un ami ( une ………………
un client ( une ………………

SAUF

· Les noms en –e: quand un nom masculin se termine par –e, il n'y a aucun changement:
Ex: un élève ( une ……………………

un jeune ( une ……………………
· Les noms en –eur changent en ……………………
Ex: un danseur ( une ……………………
un vendeur ( une ……………………
· Les noms en –teur changent en ……………………
Ex: un acteur ( une ……………………

un instituteur ( une ……………………
· Les noms en –er changent en ……………………
Ex: un fermier ( une ……………………

un berger ( une ……………………
· Les noms en –en, –on et –at: on double la ……………………… et on ajoute un ……………………
Ex: un lion ( une ……………………


un gardien ( une ……………………

un chat ( une ……………………
· Les noms en –ou changent en …………………

Ex: un fou ( une …………………

· Les noms en –eau changent en …………………

Ex: un chameau ( une …………………

un jumeau ( une …………………

· Changement de prononciation:
Ex: un garçon ( une ……………………

un oncle ( une ……………………
Le genre du nom
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